

青葉

鴻巣市立常光小学校
3学年 学年だよ
令和2年 6月30日

もうすぐ夏休み！！



保護者の皆様には、各行事や日々の教育活動に対し、たくさんのご支援ならびにご協力をいただき、ありがとうございます。

授業がはじまり、この1ヶ月、子どもたちは、学校生活を少しずつ取り戻しつつあります。授業では、積極的に挙手をしたり、集中してノートをとったりする姿が見られます。一方で、コロナと共存する新たな生活様式の中、気温や天候の変化も相まって、子どもたちの心にも、身体にもそれぞれに負担がかかっていると思います。1学期はあと1か月ですが、子どもたちの良いところをさらに伸ばしていけるよう指導して参ります。今後ともよろしくお願ひします。

クラスのマークが決まりました！！ニックネームは「太陽かがやけクラス！」です。



6月の学級会で、学級マークと、ニックネームを決めました。学級マークは、全員が持ち寄った作品から投票を重ね、決勝では二つの作品から選ばれました。

ニックネームはたくさん出た言葉の中から、みな真剣に意見を出し合い、こちらも接戦の末、決まりました。緑帽子の子どもたちが、青葉のように育まれるようにつけた、学年だよりのタイトル。太陽のもと、一人一人が輝けるクラスにしていきたいです。

今年度初めての縦割り班活動。



少しずつ、今までの光景が戻りつつあります。例年は、全学年が校庭に出て班ごとに遊びますが、コロナ対策で半分の班が校庭遊びを満喫しました。外遊びの後は、しっかりと手洗い➡消毒を行い教室に入ります。

7月の学習予定

国語：仕事のくふう、みつけたよ など
社会：花づくり農家の仕事
算数：わり算を考えよう
理科：風やゴムの力
音楽：拍ののってリズムを感じとろう
図工：ふくろの中には、何が・・・など
体育：鉄棒運動、かけっこ・リレーなど
道徳：しんぱんは自分たちでなど
外国語：数えてあそぼう(How many?)
総合：ふるさと常光探検隊

★お知らせ★

7月の給食費・教材費などの引落しは、7月7日です。学期末のため、再引落しはありません。教材費の支払いもありますので、前日までに残高のご確認をお願いいたします。

★今月の生活目標★

美しい学校にしよう
○自分からごみひろいや整理整頓、後かたづけをします。
○そうじは、だまっていねいにします。
○くつのかかとをそろえます。



毎朝の様子です。距離をとりつつ手を洗った後、消毒液のボトルをワンプッシュ。その後に教室に入ります。外遊びの後や給食の前にも同じように消毒をします。お互いに声を掛け合いながら手を洗う姿も見られます。新しい習慣が出来てきています。

図工の授業も、広い図工室で行っています。大きな声は出せませんが、友だちと、それぞれの思いを伝え合う姿が見られました。休校中の皆の作品は、廊下に掲示しています。廊下が一気に明るくなりました。



みんなが朝から◎楽しみにしている給食の時間です。配膳は、決められた係の3人が行い、皆は静かに着席して待ちます。いつの日か、またグループの形で向かい合って食べることができるよう、祈るばかりです。この日は冷凍ミカンが出ました。